

老人クラブ連合会が 草刈りボランティア



10月4日、町老人クラブ連合会の皆さんが保健福祉センター周辺の花壇や歩道などの草刈りをしてくださいました。早朝からがんばって草刈りをしていただいたおかげでとてもきれいになりました。ありがとうございました。

戸籍の窓口 10月届出分

まちの人口 (10月末現在)

人口 11,879人 (前月比±0人)
(男5,809人、女6,070人)

世帯数 3,615世帯 (前月比-4世帯)

人の動き (10月届出分)
出生11人 転入18人
死亡15人 転出14人

稲刈り初体験

長崎・豊田小学校5年生が春に田植えをして育ててきた稲が実り、稲刈りが行われました。



初めて稲刈りをしたという児童が多く、先生から鎌のギザギザのほうを思いっきり引きながら稲を刈ることを教わりながら、あっという間にすべての稲を刈り取っていました。また、刈った稲は3束ごとに結わえて、稲杭に交互にかけていきました。稲刈りを終えた児童たちは「育てるのは大変だったけど楽しかった」「お米を食べるまでに、こんなに手間がかかっていると思わなかった」「これからは残さずに、農家の人に感謝して食べたい」などと話していました。



小中学校合同音楽会



10月29日、中央公民館で「中山町立小中学校合同音楽会」が開催され、町内小中学校の児童・生徒の金管バンド・吹奏楽の演奏や合唱が披露されました。

この日のために一生懸命練習を積んできたすばらしい演奏や合唱は、会場につめかけた大勢の人に感動をあたえ、盛大な拍手がわき起こっていました。音楽会の最後には「中山町オリオンコール」の皆さんと会場の全員と一緒に「もみじ」を合唱し、音楽会を締めくくりました。

TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください
総務企画課情報防災グループまで
電話662-4899

新しくなった音響・照明設備で 中央公民館まつり

10月26日、中央公民館大ホールの新しく改修された音響・照明設備の“こけら落とし”として、中央公民館まつりが開催されました。



鈴木瞳さん(北小路・写真右)・恵さん(東京在住)姉妹「ボンスール」による歌のメドレー

午後6時の開演時には会場にあふれるほどの人が入り、中央公民館で活動して

いる個人や団体などが歌、踊り、ダンス、楽器や太鼓の演奏といったバラエティあふれるステージを披露。新しくなったきれいな音響と照明がステージと会場を大いに盛り上げていました。



豊田小学校5年生による小塩田植踊

シルバーレクリエーション大会

10月28日、社会福祉協議会が主催するシルバーレクリエーション大会が中央公民館で開催されました。今年から「脱衣かごサッカー」「風船モノレール」「フルイ落としゲーム」「まり入れ」「ターゲットポッチャ」といった新競技で、参加者150名が地区別対抗で競い合いました。にぎやかな応援合戦も大会を盛り上げ、参加者同士の親睦を深めながら楽しいひとときを過ごしました。



秋田県八峰町で芋煮好評



10月11日、12日に秋田県八峰町で開催された『第8回はっぼう“んめもの”まつり』に中山町観光協会が参加し、中山町が芋煮会発祥の地であることをPRしたほか、山形の牛肉、しょう油味の芋煮を2日間にわたり販売しました。

2日間とも芋煮を求める多くの人が訪れ、早々に完売するほどの好評ぶりでした。